



Kulturminister Robra würdigt Institut français Sachsen-Anhalt zum zwanzigjährigen Bestehen

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute in Magdeburg auf der Festveranstaltung zum zwanzigjährigen Bestehen das Institut français Sachsen-Anhalt gewürdigt. In seinem Grußwort sagte er: „Zwanzig Jahre Institut français in Sachsen-Anhalt bedeuten zwanzig Jahre Dienst an den deutsch-französischen Beziehungen. Sie bedeuten zwanzig Jahre enge Zusammenarbeit und konkrete Freundschaft. Sie bedeuten Kulturaustausch und Förderung der französischen Sprache. Das Institut français ist zu einer wirklichen Brücke zwischen Deutschland und Frankreich geworden.“ Robra weiter: „Ganz zu Recht wird das deutsch-französische Verhältnis als das Rückgrat Europas und unsere Kooperation als der Motor weiterer europäischer Integration bezeichnet. Dazu wollen wir aus dem geschichtsträchtigen Sachsen-Anhalt heraus einen eigenen Beitrag leisten.“

Das Institut français ist dem Ministerium für Europa und auswärtige Angelegenheiten Frankreichs angeschlossen und fördert die französische Kultur im Ausland. Gleichzeitig unterstützt es den künstlerischen Austausch und kulturelle sowie soziale Innovationen und fördert so auch die französische Sprache und deren Unterricht.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de